

Nuevas vías e infraestructura sanitaria para La Península e Izamba

BOLETIN 118

12/05/2018

Ambato, 12 de mayo.- “Flores mías, sonrisas de Dios nunca deben faltar en ningún acto, te traemos las flores de nuestro jardín, ellas serán pocas pero nuestro corazón es grande, ahora nos has dado el privilegio de conocerte en persona, de gozar de tu presencia y hacerte llegar el saludo de pleitesía y admiración de esta Península que espera mucho de ti, recibe estas flores en nombre de mi pueblo”, exclamó Bertha de Altamirano miembro del club de adultos mayores de La Península, en el acto de entrega de obras en el sector.

En La Península e Izamba, el Alcalde Luis Amoroso Mora entregó 1.699 metros de asfaltado y obras complementarias para facilitar la movilidad y generar condiciones de seguridad con calzadas de primera que traen bienestar y modernidad. Las calles intervenidas son: Caracas, Cochabamba, Tucuman, Tegucigalpa, La Paz, Valparaiso, San Juan y Antofagasta, con una inversión de 464.894 dólares

“Quiero expresar mi agradecimiento a todos ustedes, nosotros solamente cumplimos con nuestra obligación de trabajar y de hacer las mejores obras para Ambato, con la eficiencia del trabajo es posible hacer más con pocos recursos, brindamos la mejor atención a cada uno de los sectores de nuestra querida Tierrita Linda, tenemos establecido el proyecto para la pavimentación de la calle Río de Janeiro y otras calles con una inversión mayor al millón de dólares, así como la estabilización de taludes en la Indoamérica, la línea de impulsión a la Península y otras obras más, con esto le damos la importancia que este sector se merece” dijo el Alcalde Luis Amoroso.

En total son 1,5 kilómetros que contribuyen a la calidad de vida y movilidad de más de 9.000 habitantes de la Península e Izamba, esta última parroquia también recibió trabajos similares en las calles Mentor Tacoamán y Veracruz. Así, la Municipalidad atiende a los sitios más olvidados de Ambato que nunca contaron con estos servicios.

“La Península estuvo olvidada por décadas, hoy se hacen realidad nuestros sueños, somos gratos con el señor Alcalde” dijo José Torres, Presidente del Comité Pro Mejoras de la parroquia urbana La Península.

Grace Ortiz, presidenta del barrio los tres juanes, entregó una placa de reconocimiento a la gestión del Alcalde Luis Amoroso. (LMHV)